

LETTRE

DE U SOCIÉTÉ DE GÉOGRAPHIE DE LYON

La Société de Géographie nous communique une lettre et un rapport qu'elle a adressés à diverses Sociétés savantes. Nous les reproduisons avec un orgueilleux empressement :

Lyon, le 26 Avril 1878,

MONSIEUR,

La bibliothèque de notre ville possède depuis 1792 un globe géographique d'une très-grande dimension. La population le considérait avec indifférence lorsqu'elle apprit tout à coup qu'il donnait des indications conformes aux découvertes de nos explorateurs modernes. L'attention publique fut dès lors vivement excitée, et elle a déterminé d'actives et profondes recherches de la part de tous les amis du progrès scientifique.

Ce mouvement était trop favorable au but que nous poursuivons en commun, pour que notre Société ne cherchât pas à l'utiliser en le centralisant. Aussi-t-elle nommé pour cela une Commission spéciale composée de plusieurs de ses membres.

Le premier soin de nos collègues a été de rechercher l'origine du globe, les documents scientifiques sur lesquels il